

Fr 3.12.21 | 19.30 Uhr | Kulinarium

Iris Oettinger's Hot Five

Es gibt eine neue Band um die – auch bei uns – immer wieder gerne gesehene Schlagzeugin Iris Oettinger.

Zusammen mit den bestens bekannten Musikern Klaus Bader, Tenorsaxofon, Jürgen Kulus, Banjo und Gitarre, Andi Streit, Bass und dem bisher hier noch nicht so häufig aufgetretenen aber sehr brillanten Posaunisten Uli Gutscher ist der Name „Iris Oettinger's Hot Five“ entstanden.

Lassen Sie sich überraschen, die Band überzeugte bei ihren ersten Auftritten durch enorme Spielfreude, künstlerisch wertvolle Improvisationen, durch viele musikalische Höhepunkte und hinterließ jedes Mal ein begeistertes Publikum.